
 
 
 
 

Liebe Kinder, liebe Kelzer,  
 
wegen der Corona Pandemie und die daraus resultierenden aktuellen 
Maßnahmen ist es leider nicht möglich, dass ich in diesem Jahr mit meinem 
Pferd „Copperfield HD“ an einem Martinszug teilnehmen kann.  
 
Aber das Wichtigste ist, dass bei Euch die Geschichte von Sankt Martin 
ankommt:  
 

• das Teilen,  
• das füreinander einstehen 
• anderen Menschen zu helfen, gerade in der jetzigen Situation. 

 
Auch wenn in diesem Jahr kein Martinszug stattfinden kann, bin ich dankbar 
dafür, dass Ihr liebe Kinder hier in Kelz alle einen Martinsstuten an die Haustüre 
geliefert bekommt und ich würde mich freuen, wenn Ihr und viele Kelzer 
Familien in dieser Woche die Häuser, Fenster oder Haustüren abends mit 
selbstgebastelten Laternen und Lichtern schmücken würdet. Lasst die Kelzer 
Lichter leuchten! 
 
Ich verspreche Euch, wenn die Corona Pandemie beim nächsten Martinsfest 
vorbei ist, bin ich wieder für Euch da und mit meiner Copperfield HD bei 
Martinszug dabei. Darauf freue ich mich bereits heute.  
 
Bis dahin bleibt alle gesund und passt auf Euch und Andere auf.  
 

Eurer Kelzer Sankt Martin 
 
 
 
 
Ein herzliches Dankeschön geht an Pascal Willms und dem Hubertushof der Familie 
Destrée für die freundliche Unterstützung.  
Ein Dank gilt auch den Kelzer Ortsvereinen und privaten Gönnern, welche die 
Finanzierung der diesjährigen Martinsstuten sichergestellt haben und natürlich dem 
Martinspferd „Copperfield HD“. 


